
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

Audiência Pública em Euclides da Cunha 

20/09/2021 

Região Administrativa de Presidente Prudente 

 

Local: Câmara Municipal de Euclides da Cunha 

Início:  10h07  Término: 11h45 

 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos (presidente da audiência e da CFOP); Enio Tatto - PT. 

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Douglas Fabricio Francisco Alves (presidente da Câmara Municipal de 

Euclides da Cunha); Nene Lopes (prefeito de Euclides da Cunha) 

 

 

 

 

 

 

 



 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 29 

Sugestões apresentadas: 15 

 

 

Nome: Salomé Miranda (presidente)  

Representando a entidade/organização: Associação Campos Verdes, do 
Assentamento Primavera, em Presidente Venceslau 

Áreas: desenvolvimento econômico; agricultura 

Sugestão 
Recursos para investir na distribuição dos produtos dos 
assentamentos agrícolas do pontal do Paranapanema. 

 

Nome: Valdecir Marinoti (cidadão)   

Representando a entidade/organização: Assentamentos agrícolas da 
região de Euclides da Cunha 

Áreas: desenvolvimento econômico; agricultura; saúde 

Sugestão 

Recursos para investir na distribuição dos produtos dos 

assentamentos agrícolas do pontal do Paranapanema. Recursos 
para comprar ambulâncias para atender os assentamentos. 
Investimentos em postos de saúde nos assentamentos, 

inclusive para levar médicos. 

 

Nome: José Roberto Rodrigues (presidente)  

Representando a entidade/organização: Associação Unidos da Nova 
Geração, do Assentamento Laudenor de Souza, em Teodoro Sampaio 

Áreas: desenvolvimento econômico; agricultura 

Sugestão 
Recursos para apoiar a produção agrícola nos assentamentos 

agrícolas do pontal do Paranapanema. 

 

Nome: Edson Ferreira da Silva  

Representando a entidade/organização: Associação dos Assentados da 

Estrela D’Alva, em Mirante do Paranapanema 

Áreas: desenvolvimento econômico; agricultura 

Sugestão 

Recursos para apoiar a produção agrícola nos assentamentos 
rurais. Recursos para criar uma patrulha agrícola, com 

equipamentos e maquinário para dar estrutura e apoio ao 
pequeno produtor rural, no Pontal do Paranapanema. 

 

Nome: Marcia Cristina Cambiaghi  

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 
Conciliadores do Estado de São Paulo (Simec) 

Áreas: justiça 

Sugestão 

Incluir no orçamento o pagamento dos mediadores e 

conciliadores em atividade nos fóruns no Estado de São Paulo, 
cumprindo a legislação já existente (Lei nº 15.804/2015). 
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Nome: José Paulo de Araújo (cidadão)  

Representando a entidade/organização: município de Sandovalina; 
produtores rurais da Unipontal 

Áreas: desenvolvimento econômico; agricultura 

Sugestão 

Recursos para investir na distribuição dos produtos dos 

assentamentos agrícolas do pontal do Paranapanema. Recursos 
para reformar e ampliar um barracão no assentamento, para 
beneficiamento dos produtos. 

 

Nome: Ednei Nicacio de Lima (vereador)  

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Euclides 
da Cunha 

Áreas: infraestrutura; transporte; turismo; recursos hídricos 

Sugestão 

Investimento em manutenção das estradas rurais, pelo 
programa Melhores Caminhos. Investimentos em turismo na 
região. Investir na estruturação do rio Paraná, para o projeto 

“escada de peixe”. 

 

Nome: Adenildo Tavares Pinheiro (vice-prefeito)  

Representando a entidade/organização: município de Caiuá 

Áreas: infraestrutura; transporte; agricultura; saúde 

Sugestão 

Investimentos em estradas. Recursos para apoiar a produção 
agrícola familiar na região, principalmente com relação à 
distribuição da produção. Investir no retorno da estrutura de 

apoio ao agricultor anteriormente fornecida pela Casa da 
Agricultura. Recursos para contratação de médicos. 

 

Nome: Douglas Fabricio Francisco Alves (presidente)  

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Euclides 
da Cunha 

Áreas: agricultura; infraestrutura; transporte 

Sugestão 

Mais recursos para apoiar a agricultura, que hoje não passa de 
1% do orçamento. Investimentos em estradas rurais, para 
escoamento da produção agrícola – retornar o Programa Melhor 

Caminho para a região de Euclides da Cunha. Recursos para 
criar uma patrulha agrícola, com equipamentos e maquinário 

para dar estrutura e apoio ao pequeno produtor rural, no Pontal 
do Paranapanema. 

 

Nome: Nene Lopes (prefeito)  

Representando a entidade/organização: município de Euclides da 
Cunha 

Áreas: desenvolvimento econômico; agricultura 

Sugestão 

Recursos para construir um centro de coleta de toda a produção 

agrícola familiar da região, para dali escoar a produção (como 
se fosse uma Ceagesp do pequeno produtor). 
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Nome: Maria Aparecida Gonçalves (presidente)  

Representando a entidade/organização: Associação dos Assentados 
Margarida Alves (AAMA), em Mirante do Paranapanema 

Áreas: desenvolvimento econômico; agricultura 

Sugestão 

Recursos para apoiar a produção da agricultura familiar, como: 

criar uma patrulha agrícola, com equipamentos e maquinário 
para dar estrutura e apoio ao pequeno produtor rural, no Pontal 
do Paranapanema; fornecer kit irrigação par ao pequeno 

produtor. Recursos para assistências técnica e social nos 
assentamentos federais. 

 

Nome: Elvis Rodrigues de Araujo (vereador)  

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Euclides 
da Cunha 

Áreas: desenvolvimento econômico; agricultura; educação; saúde; 
segurança pública  

Sugestão 

Recursos para apoiar a produção agrícola no Pontal do 
Paranapanema. Recursos para trazer universidades para a 

região. Mais recursos para a saúde, inclusive para garantir o 
transporte dos assentados até os centros de saúde. 
Investimento em segurança pública, tanto em efetivo quanto 

em viaturas, inclusive do Corpo de Bombeiros. 

 

Nome: Tatiana Guilhermino Costa (prefeita)  

Representando a entidade/organização: município de Lucélia 

Áreas: infraestrutura; transporte 

Sugestão 

R$ 500 mil para recapeamento asfáltico das ruas do conjunto 
habitacional Américo Millani Dallalana, em Lucélia. R$ 705 mil 

para a construção de uma ponte classe “trem tipo 45”, em 
Lucélia. R$ 650 mil para aquisição de um caminhão pipa com 
kit para combate ao fogo. R$ 885 mil para aquisição de uma 

motoniveladora. R$ 250 mil para substituição de iluminação 
pública por LED no município de Lucélia. R$ 635 mil para 

aquisição de uma pá carregadeira. R$ 520 mil para comprar um 
caminhão para coleta convencional de resíduos sólidos. R$ 400 
mil para aquisição de uma retroescavadeira. R$ 300 mil para 

adquirir um trator agrícola cabinado com tração 4x4. R$ 250 
mil para reforma do Centro do Trabalhador, em Lucélia. R$ 180 

mil para instalar iluminação na vicinal João Vaz Pinto, que liga 
Lucélia a Adamantina. 

 


